

12 行事予定

- 2日(月) 街頭指導 防犯パトロール 全校朝会
食育チャレンジシート開始
- 3日(火) 石川県評価問題実施(5年生)
- 4日(水) 人権週間(～10日)
- 5日(木) 朝の読み聞かせ
- 6日(金) おはよう挨拶運動 総合的な学習発表会 10:25～
- 9日(月) 全校朝会 体重測定の日
- 11日(水) いじめ撲滅集会 委員会 **清潔検査は毎週火曜**
- 12日(木) おはよう挨拶運動 **12/3, 10, 17, 24**
- 13日(金) ローマ字・カタカナ検定
- 16日(月) 街頭指導 安全点検&防犯ブザー点検
- 18日(水) クラブ
- 19日(木) 朝の読み聞かせ
- 23日(月) 児童総会・校外子ども会
- 24日(火) 2学期終業式・給食最終(15:00 完全下校)
- 25日(水) 冬季休業開始日 通知票渡し・個人懇談

- ◎3学期の始まりの日は、1月8日(水)です。
- 1月8日(水) 始業式・校内書初め大会・給食有り
C日課～
8日 pm4:30～16日正午まで 書初め作品展
 - 16日(木) 朝の読み聞かせ
 - 17日(金) おはよう挨拶運動 外部講師を招いて校内研修会
 - 22日(水) 令和2年度新入生説明会 15:30～
 - 27日(月) おはよう挨拶運動
 - 28日(火) 指導主事学校訪問C



校務員さんの力作

飯田小ミニ情報誌

梅の里

NO. 9 (12月号)
令和元年
12月2日(月)発行

ラグビーW杯チケット

先月初旬まで、ラグビーワールドカップが日本で行われ、当初予想されていた以上に大いに盛り上がったのではないかと思います。何より、日本チームの活躍が光り、世界中が注目していたと報道されていました。にわかファンが増え、ルールがよくわからなくてもテレビに食い入るように応援する姿が日本中で溢れました。

バレーボール、サッカーの国際大会もありましたが、明らかに異なるのは、日本チームにおける外国出身の選手の割合の多さです。これが日本代表チームなのか？と誰しもが思うような顔ぶれです。

ところが、試合を観戦するにつれ、出身国が異なる選手同士が力を合わせてトライに向かう姿を目の当たりにし、そのひたむきさに気持ち揺さぶられる人が多かったと思います。生まれ育った習慣、考え、宗教など様々な違いを持ち合わせながらも、一つの目標に向かって突き進むところに美しさを感じました。

ところで、ある人から日本対アイルランド戦のチケット

抽選に当選したのでどうか、とお誘いを受けました。わたしは都合がつかないので、さらに東京在住の親戚の子に声をかけ、権利を回して観戦することが決まりました。ラグビー経験者なのでルールは大丈夫。観戦後、大きな感動と共に帰ってきたそうです。発券は、自宅のパソコンやスマホででき、QRコードがあれば入場でき、ペーパーレス或いは、自宅で印刷したペラペラのコピー用紙一枚とは、なんとも重みがあります。数万円もする入場券が、ペセンが・・・。

遠方と文書のやり取りをする場合、時間が限られている時は、本当に便利です。正に時代の流れを感じますが、一方、今の子どもたちにとって、もうそれは当たり前前の感覚なのであり、物心がついた頃にはすでに存在しているといった状態です。

交通機関や通信機器が発達し、格段に便利になってきた社会ですが、W杯の観客の視線の先には、汗にまみれて泥臭くプレーする選手たちの姿があります。さらにその背景には、汗

ラグビーW杯チケット

校長 吉田 亮

と土にまみれて積み重ねられた激しい練習があります。未来を生きる若者にとって、便利でスマートな生活ももちろん必要でいいけれど、泥臭く粘り強い努力についてはできるでしょうか。

ちなみに、アイルランド戦で感動した甥は、その後の決勝戦でも観戦する機会を得、大満足のようでした。アイルランド戦の誘いでは、チケット代の高さに一度は断っていたのに、より料金の高い決勝戦の誘いには即答でした。



春にむけて

ちょこっとボランティアで
チューリップ球根植え

町の先生方 ありがとうございます



坂井理笑さん (杉盛さんのお母さん) 鹿野桃香さん 吉田考宏さん 足袋拔豪さん

5・6年生それぞれの総合学習に、多くの町の先生が来てくださいました。環境教育・キャリア教育について、視野を広めることができる時間となりました。

いしかわ教育ウィーク 学校公開

学校や子ども達の様子を知る機会として開催した学校公開教育ウィークに多くの方が参観してくださいました。特に十一月一日は給食試食会に始まり、食育講座、授業参観、非行被害防止教室、学級懇談と盛りだくさんの半日でしたが、どの講座にも大変多くの保護者の方々が参加してくださいました。どの講座のアンケートからも、真剣に話を聞き、受け止めて下さった様子が伝わってきました。

非行被害防止講座 十一月一日

- ①これから訪れる情報社会について
- ②情報・技術との付き合い方
- ③「プログラミング教育」とは??
- ④次の時代を生きる子ども達の親としてできること

職員室にいと、休み時間次の授業の準備にと、タブレットを借りに来る姿が頻繁に見受けられます。高学年になると、様々な教科でタブレットとキーボードを使い、検索したり簡単なアンケート等を作ったりしています。三年生以上は、スキルタイムで、タブレットを使い問題を解くこともしています。子どもたちにとって、インターネット接続は、大変身近なことになってきました。

また、来年度からは、小学校に「プログラミング教育」も入ってきます。子どもたちが情報社会で生きていかなければならないことは必須です。

そんな中、今回は、コンピュータクラブ加賀 コミュニティマネージャーの末廣 優太様をお迎えし、五・六年生も一緒に題目①②と、保護者教員編として題目③④の、非行被害防止講座をしていただきました。今の時代に合った内容の濃い時間でした。保護者の方々も、積極的にプログラミング教育の体験もされていました。知らない、わからない。「ではなく、情報教育に対するアンテナを上げ続けていきたいと改めて感じた時間となりました。

(保護者アンケートより)

*新しい時代について、良い面、危険な面を取り上げてくださり、とてもありがたかったです。親として大切なことが心にひびきました。何事も頭ごなしに否定するのはなく、一緒に調べやってみるなど、向き合うことが大切なのだと感じました。



校内マラソン大会 十一月六日

平日、それも順延された日程にもかかわらず、多くの皆様の声援を受けて実施できました。歴代記録更新児童は(一)書きで表した通りです。体育館通路記録掲示板も更新しました。

今年もマラソン大会に向けて、長休みに全校児童でマラソン練習に取り組みました。一年生も初めてのマラソン大会に向け、休み時間に自主練習をしている姿が多く見られました。勿論、得意な子も苦手な子もいるけれど、それぞれが目標を持ち、それに向かって努力する姿に胸が熱くなりました。

〔入賞者氏名〕 (入賞数は人数に応じて設定)

- | | | |
|------------|--------------|----------|
| ◆一年生 | 一位 小林 暖真 | 二位 上地 悠知 |
| | 三位 藤野 結大 | 四位 石尾 恒貴 |
| ◆二年生 | 一位 今井 瑛次(歴二) | 二位 濱田 凜香 |
| | 三位 宮田 芽衣香 | 四位 米田 花笑 |
| | 五位 貞 隆大 | |
| ◆三年生(男子の部) | 一位 川端 秀虎 | 二位 落合 暁 |
| ◆三年生(女子の部) | 一位 奥野 理子 | 二位 宮田 陽菜 |
| ◆四年生(男子の部) | 一位 山田 絆 | 二位 表 良樹 |
| | 三位 藤野 暖大 | |
| ◆四年生(女子の部) | 一位 濱田 真桜(歴六) | 二位 新屋 綾芽 |
| | 三位 貞 菜奈美 | |
| ◆五年生(男子の部) | 一位 清水 寛樹 | 二位 田保 颯士 |
| ◆五年生(女子の部) | 一位 助則 小雪 | |
| ◆六年生(男子の部) | 一位 直川 偉洸 | 二位 笹出 快吏 |
| ◆六年生(女子の部) | 一位 作田 虹七 | 二位 東出 真穂 |
- 歴代記録が二つ更新されました。



4年生 福祉体験 11月8日(金)

4年生は、社会福祉協議会の協力を頂き、福祉体験を行いました。車いす体験・アイマスク体験・高齢者体験などを自分でやり、様々な人の立場を一部ですが知ることができました。



子ども達は駅伝に向けて、本校若手花木・水上・笠井のトリオで練習を実施してきました。今年も六年生六人と五年生五人でチームを組み、出場しました。練習態度は真面目で、練習を通してそれぞれが伸びている様子がわかるほどでした。全県から、男女とも百ほどのチームが参加し、タスキをもらうのも大変な中、殆どの子が自己ベスト記録を出し、快走してくれました。



いしかわっ子駅伝 健闘!!

恒例バザー開催!! 十一月二〇日

山口会長の開始の合図で一〇時に開店。今年もお天気にも恵まれ、開店と同時に日用品売り場は、多くのお客様にぎわっていました。玄関前やプラザはおいしそうな匂いでいっぱい、子どもたちも自然と笑顔になっていました。今年も役員さんたちが目標額を決め、それを目指し、各学年が委員長さんを中心に店内内容を工夫されました。常に、飯田小学校全体で一つのバザーだという思いを持ち、それぞれの出店内容を話し合う役員会は素敵で、多くの皆様が協力してやってもらえる姿が継承され、すばらしいと感じます。本校のバザーを初経験の職員は、保護者の方々のパワーに驚き、感動し、全学年の出店メニューを味わっていました。

六年生が世話をしてくれたゲームコーナーは、今年も一時間遅れの一時開始でした。開始前に長蛇の列ができた人気コーナーで、六年生が熱心に、そして楽しそうに世話をしてくれました。

各コーナーで、子どもたちが財布を握りしめ、少し緊張した表情で、財布からお金を出し、支払をする姿も見られました。いろいろな意味での、学びの場ともなりました。

今年も、皆様のお蔭で、無事に、そして盛大に行うことができました。お疲れ様でした。